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Il vice Sindaco di Silvi risponde alle accuse mosse da SEL riguardo la gestione del servizio dei rifiuti

SILVI � �Parlano di fallimento ma in realtà si nascondono dietro un dito�. Il vice Sindaco di Silvi Enrico Marini trova al
quanto inopportune le  critiche mosse da SEL e  sostiene �L�Amministrazione precedente è  la  principale  artefice dei  danni
derivati dalla gestione dei rifiuti. Non perdono tempo a puntare il dito e criticare, senza sottolineare l�importante fatto che la
loro  gestione  ci  è  costata   le  più  basse  percentuali  di  differenziata  e  ben  500.000,00  mila  euro  di  sanzioni  per  false
dichiarazioni�. A quanto pare nel periodo dal 2000 al 2004 in cui vigeva l�allora amministrazione Di Febo, sarebbero state
messe a  verbale  in  sede di  bilancio  del  consorzio  Piomba-Fino,  false  dichiarazioni  relative  le  percentuali  di  raccolta
differenziata, riscontrate tali in una successiva fase di accertamento. Da qui, sono poi scaturite ingenti sanzioni nei confronti
del comune di Silvi e consequenzialmente diversi aumenti sulla bolletta TARSU a carico dei cittadini. �Ci hanno lasciato da
risolvere una situazione penosa� continua Marini �che ad oggi non ha ancora trovato risoluzione dato che la discarica è
ancora chiusa. Sotto la gestione di questa amministrazione il servizio di raccolta differenziata ha toccato la soglia del 60% e
questo dato importante, ci consente di riconfermare anno per anno la Bandiera Blu. Per quanto riguarda le accuse sulle
continue proroghe, faccio notare a SEL che con delibera n.296 del 28/12/2012, questa Giunta ha conferito  mandato al
funzionario competente per predisporre tutti gli atti necessari al riappalto del servizio. Forse prima di muovere accuse
dovrebbero mettersi una mano sulla coscienza e spiegare bene le cose come stanno�.
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